



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

politique de l'éducation

Question écrite n° 42430

Texte de la question

M. Christian Estrosi attire l'attention de M. le ministre de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur et de la recherche sur la mixité à l'école. Il souhaitait savoir s'il entend associer davantage l'institution scolaire aux familles dans le processus d'orientation, afin de diffuser l'information la plus complète possible et de favoriser des procédures d'orientation débarrassées des stéréotypes sexuels.

Texte de la réponse

Une étude a été commanditée à l'INETOP/CNAM, en 2003, sur « les représentations, opinions, attitudes des parents d'élèves de 3e et de 2e vis-à-vis de l'école, de l'orientation et du travail ». Elle met particulièrement en exergue « la sous-estimation, par les parents, du poids des déterminants socio-culturels, en particulier celui du sexe de l'élève, ainsi qu'une méconnaissance des réalités de l'orientation et du travail. Les parents pensent que la mixité et l'égalité sont des réalités, surtout à l'école ». A partir de cette réflexion, des outils pour la sensibilisation des parents à la construction sexuée des choix d'orientation seront élaborés par le ministère et l'INETOP, en collaboration avec les associations. Un premier document devrait être diffusé à partir d'avril 2005. L'ONISEP, dans ses documents d'information destinés aux élèves et aux familles, inclut cette préoccupation, tant au niveau du langage, de l'iconographie que des exemples présentés.

Données clés

Auteur : [M. Christian Estrosi](#)

Circonscription : Alpes-Maritimes (5^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 42430

Rubrique : Enseignement

Ministère interrogé : éducation nationale

Ministère attributaire : éducation nationale

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 29 juin 2004, page 4858

Réponse publiée le : 4 janvier 2005, page 97